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開会 午後２時 18 分

◎藤原清史議長

ただいまから全員協議会を開会いたします。

本日の出席者は全員でありますので、会議は成立いたしております。

それでは、ただいまから副議長選挙立候補者による所信表明を行っていただきます。

今回、所信表明を行っていただきます候補者は、岡田議員の１名です。所信表明につき

ましては演壇で行っていただきます。なお、時間は 10 分以内でお願いいたします。

それでは、岡田議員、登壇していただき、所信表明をお願いいたします。

○岡田善行議員

議長の発言許可をいただきましたので、副議長立候補に当たり、所信の一端を申し上げ

ます。

このたび、伊勢市議会副議長に立候補いたしました会派絆の岡田善行です。

新型コロナウイルス感染が日本国内で初めて確認されてから４年がたち、新型コロナウ

イルスの感染症法上の位置づけが５月８日から季節性インフルエンザなどと同じ５類に移

行しました。

今後法律に基づいた外出自粛の要請などはなくなりましたが、物価高を含めた、まだま

だ経済情勢は安定しておりません。

議会の働きかけでウィズコロナ時代の本市の将来像を示すことなども必要になってきま

す。

さらに、コロナ禍のような非常時の災害時における議会の持続継続性を確保することの

課題もあり、そのためにも、議会のＩＣＴ化、情報通信技術の活用を一層推進する必要が

ございます。

対面、参画の必要がないオンラインによる通信環境の設備と活用が進むことで、オンラ

イン議会報告会など、新たな市民参画の可能性も広がってくると思いますので、さらなる

推進も検討いたしたいと思います。

また、藤原議長の所信表明にもありましたが、式年遷宮等、様々な課題もございます。

そのような課題も、誠心誠意努力したいと思います。

二元代表制の一翼を担う市議会として、市民の皆様の御期待にお応えができるよう、努

力していく所存でございます。

副議長は、議会の代表者である藤原議長の補佐、また、代理として様々な会議への出席、

近隣市町議会との調整、連携等の役割があると認識しております。

議員の皆様のお知恵と協力をいただきながら、全力で議長を支え、議会の活性化及び信

頼される議会の実現のために、尽力したいと決意しております。

議員の皆様の特段の御理解と御支援を賜りますようお願い申し上げまして、私の所信表

明とさせていただきます。

◎藤原清史議長

ありがとうございました。



2

以上で、副議長選挙立候補者による所信表明は全て終了いたしました。

これをもって全員協議会を閉会いたします。

閉会 午後２時22分


